

Pesan Babinsa Koramil 08/Karanganyar Saat Hadiri Pelantikan Sekdes dan Kadus di Desa Undaan Kidul

Agung widodo - JATENG.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 17, 2024 - 10:13



Babinsa Koramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Pelda Tohir menghadiri Pengambilan Sumpah Janji dan Pelantikan Perangkat Desa Undaan Kidul

DEMAK - Babinsa Koramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Pelda Tohir menghadiri Pengambilan Sumpah Janji dan Pelantikan Perangkat Desa Undaan Kidul untuk jabatan Sekretaris desa dan Kadus Gandek di aula balai Desa Undaan Kidul, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak, Rabu (16/10/24).

Acara tersebut dihadiri Sekcam Karanganyar Umi Rokh Anissa Wijayanti, S.I.P., M.H., Kepala Desa Undaan Kidul H. Mohamad Efendi beserta perangkatnya, BPD Desa, perwakilan RW dan RT, Tomas, Toga dan Bhabinkamtibmas Bripta M. Widoyanto.

Setelah pengambilan sumpah janji jabatan, Sofian Ulinuha dilantik sebagai Sekretaris desa dan Ahmad Sirojudin dilantik sebagai Kepala Dusun Gandek, Desa Undaan Kidul.

Dalam sambutannya, Sekcam Karanganyar Umi Rokh Anissa Wijayanti menyampaikan agar aparat desa yang dilantik senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan masyarakat Desa Undaan Kidul.

Ia menambahkan, tugas sebagai perangkat desa tidak mudah yaitu membantu Kepala Desa untuk melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya, sehingga harus benar-benar melaksanakan tugas dan kewajibannya dengan penuh rasa tanggung jawab serta merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi dalam setiap program kegiatan desa. Dengan demikian program Pemdes dapat berjalan dengan lancar dan sesuai dengan apa yang direncanakan.

"Menjadi perangkat desa harus selalu bekerja keras, ikhlas dan sabar serta bertanggung jawab dalam melaksanakan setiap tugas yang embannya. Segera menyesuaikan diri dengan situasi kerja di Pemdes Desa Undaan Kidul, agar program yang ada dapat berjalan sesuai yang direncanakan," tandas Umi.

Sementara Babinsa Pelda Tohir berharap agar perangkat desa yang baru dilantik mempunyai jiwa pengabdian terhadap pemerintah, dan bisa bekerjasama dengan Babinsa dan Bhabinkamtibas demi kemajuan Desa Undaan Kidul.

"Kami berharap, kedepannya bisa bekerja dengan sebaik-baiknya dan betul-betul memahami lingkungan kerja, tugas pokok dan fungsinya, terlebih kita ini adalah mitra kerja. Sekali lagi kami mengucapkan selamat dan jadikan amanah ini sebagai bentuk kehormatan dalam tugas-tugas ke depan," pungkask Babinsa. (pendim0716).